

INFOS

Rallye du Valais: Camandona remet ça!

En 2007, et après 17 ans d'absence, Philippe Camandona avait repris le volant et le chemin des spéciales du Rallye du Valais, avec la complicité de Fred Helfer et au volant d'une Mitsubishi Lancer Evo 6 quelque peu dépassée. L'ancien champion de Suisse sera de retour en octobre prochain, toujours avec l'ami Fred, mais cette fois au volant d'une Evo 9 flambant neuve louée en Belgique chez Guy Colsoul. Avec des ambitions à la hausse, évidemment.

M. L.